

NEWS

Asah Talenta, Rutan Masohi Buka Lomba Karaoke Petugas dan WBP

FARID MUHAMAD RIFKI - MALTENG.NEWS.OR.ID

Jul 25, 2023 - 12:11



DOK. Humas Rutan Masohi

Masohi - Untuk mengasah kemampuan Petugas dan WBP di bisang olah vocal, Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Masohi menggelar Lomba Karaoke, Sabtu (22/07).

Berlokasi di ruang aula Rutan Masohi, lomba karaoke dibuka dibuka secara resmi oleh Kepala Rutan Masohi, Yusuf Mukharom. Dalam sambutannya Karutan mengapresiasi kerja tim dari panitia pelaksana Pekan Olah Raga dan Seni menyambut HUT Kemerdekaan RI dan HDKD ke 78 Tahun 2023.



“Terima kasih panitia, sudah bekerja keras untuk melakukan berbagai kegiatan perlombaan untuk menyambut HUT RI dan HDKD di bulan depan ini. Saya senang sekali, karena tahun ini ada berbagai jenis kegiatan yang diperlombakan sampai dengan saat ini salah satunya lomba karaoke,” ungkap Yusuf.

Ia juga mengaku senang sekali karena melihat antusiasme WBP dan juga petugas yang mengikuti lomba karaoke. Dan sangat diharapkan WBP dan Petugas bisa menikmati setiap lagu yang dinyanyikan, sehingga bisa keluar menjadi juara lomba karaoke.

“Maluku ini banyak penyanyinya, di Rutan Masohi juga meskipun didalam, tapi saya yakin kalau kalian memiliki kemampuan dalam bidang olah vokal. Banyak anak-anak saya di Rutan Masohi yang mempunyai suara emas. Ini kesempatan untuk kalian semua untuk mengeksplor kemampuan dan bakat kalian untuk bernyanyi. Siapa tahu ketika nanti kalian bebas, kemampuan itu bisa dipakai untuk menghibur banyak orang,” ujar Yusuf.



Lebih lanjut dikatakan, lomba karaoke juga bisa menjadi sarana hiburan bagi WBP sehingga mereka tidak stress dan bisa terhibur. Selain menghibur, bakat terpendam mereka juga dapat tersalurkan melalui lomba karaoke.

Ada kurang lebih 25 orang peserta yang mengikuti lomba karaoke yang melibatkan perwakilan WBP pada masing-masing kamar dan beberapa orang petugas, demikian disampaikan oleh Agustina Lawalat selaku ketua dewan juri. Peserta lomba karaoke juga diwajibkan menyanyikan 2 jenis lagu yaitu 1 lagu wajib dan 1 lagu pilihan yang dipilih oleh peserta lomba. Sedangkan untuk dewan juri lomba karaoke salah satunya dari luar rutan masohi.



“Mari kita sukseskan kegiatan lomba karaoke ini. Dan saya berharap untuk

seluruh peserta agar dapat menguasai setiap lagu yang dinyanyikan, tidak gorgi saat pentas, bahkan berpenampilan rapih dan bersih saat bernyanyi, sehingga ketika dilihat oleh dewan juri, kalian bisa mendapatkan nilai-nilai bagus dan bisa keluar menjadi juara. Dan untuk para juara akan mendapat hadiah-hadiah menarik dari panitia. Oleh karena itu, seluruh peserta lomba tampilah dengan baik,” demikian pesan Ine.